

ENGAGEMENT



KC Küsnacht

Grillmeister

Jährlich feiert die Ilgenhalde, das heilpädagogische Zentrum für Kinder und Jugendliche in Fehrlitorf, ein Herbstfest. Ebenso regelmässig ist auch der KC Küsnacht präsent, um am Verpflegungsstand für das leibliche Wohl zu sorgen. Das war auch in diesem September so. Nachdem Fritteuse und Grill in Betrieb genommen waren, setzte ein stetiger Besucherstrom ein.

Würste, Spiesschen und Pommes waren stark gefragt, der Getränkeverkauf florierte ebenfalls. Das wunderbare Wetter und die Attraktionen des Festes lockten auch am Nachmittag viele Besucher. Schliesslich resultierte ein Reingewinn von rund 3500 Franken, der allen Bewohnerinnen und Bewohnern der Institution zugutekommen wird.

KF Alfred Ernst



KC Andelfingen-Weinland

Quietschende Rollstuhreifen

Es ist langjährige Tradition, dass unsere Mitglieder im Herbst die Bewohner des Langeneggerhauses in Ossingen und ihre Betreuer auf einen Ausflug begleiten. Die Vorfreude bei den Bewohnern mit einer geistigen und teilweise mehrfachen Beeinträchtigung ist jedes Mal riesig. Quietschende Rollstuhreifen, Gelächter, laute Rufe, aber auch Staunen und funkelnde Augen: Im Tatzmania Park in Löffingen war viel zu entdecken.

Während die tragen Raubkatzen die Besucher mit ihrer majestätischen Ruhe beeindruckten, sorgten hyperaktive Affenbanden und drollige Erdmännchen für amüsante Momente und jede Menge Gesprächsstoff. Gestärkt von der Schwarzwälder Küche und mit vielen neuen Eindrücken treten die 46 Teilnehmenden schliesslich die Heimreise an. Die gemeinsame Zeit fördert nicht nur die Gemeinschaft, sondern zeigt auch, wie wertvoll ehrenamtliches Engagement ist.

KF Jürg Oehy

KC St. Moritz/Oberengadin

45 Jahre

Der KC St. Moritz/Oberengadin feiert sein 45-jähriges Bestehen und blickt auf jahrzehntelanges soziales Engagement im Oberengadin zurück. Die Jubiläums-GV fand im September statt. Im Rahmen der Feierlichkeiten wurden Spenden zugunsten des Kompetenzzentrums Leaving Care gesammelt. Dieses nationale Fachzentrum unterstützt Jugendliche, die aus Heimen oder Pflegefamilien in die Selbstständigkeit überreten. Der Club freut sich, einen Betrag von 3000 Franken überreichen zu können.

Daneben übergab der scheidende Präsident Bruno Marinoni sein Amt an Gian-Marco Hotz. Eine besondere Bedeutung kommt Jürg Keller zu, der als Lt. Gov. die Leitung der Division 22 übernimmt. Die ist weltweit einzigartig, da sie Clubs in Graubünden und Südtirol vereint.

KF Franco Gilly

